

Wir lassen uns das Denken nicht verbieten

Mit dem von der IG Aufwind verteilten Flyer vom letzten Freitag werden nun Behauptungen als Fakten dargestellt, die einer seriösen Prüfung definitiv nicht standhalten. Da lässt sich doch Ständerat Damian Müller zu der Behauptung hinreissen, die Initiative fouteire sich um den Entscheid der Gemeindeversammlung vom 30. Mai 2016, an welcher drei Bereiche auf der Müswanger-Allmend mit klarer Mehrheit als potenzielle Räume für Windenergieanlagen deklariert worden seien. Zu diesem Punkt möchte ich festhalten, dass Herr Müller sich für diese Gemeindeversammlung entschuldigt und offenbar auch die Traktandenliste nicht angeschaut hat. Denn es gab kein Traktandum Windenergie und das Thema wurde nur kurz unter «Umfrage» gestreift. Ich frage mich, ob ich den von uns gewählten Politikern noch glauben kann, oder ob ich wirklich jede einzelne Behauptung hinterfragen muss. Liebe Hitzkircherinnen und Hitzkircher, lasst euch nicht länger belügen. Stimmt am 29. November Ja für den Schutz eures Lindenbergs.

Max Bürli, Hämikon
